

# LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Propriété Foncière, Assurance

Publié par ALFRED et HENRI LIONAIS, éditeurs-propriétaires, au No 25 rue Saint-Gabriel, Montréal, Téléphone Bell Main 2547, Boîte de Poste 917. Abonnements: Montréal et Banlieue, \$2.00; Canada et Etats-Unis, \$1.50; France et Union Postale, 15 francs. L'abonnement est considéré comme renouvelé, à moins d'avis contraire au moins 15 jours avant l'expiration, et ne cessera que sur un avis par écrit, adressé au bureau même du journal. Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages et l'année en cours ne sont pas payés.

Adresser toutes communications simplement comme suit: **LE PRIX COURANT, MONTREAL, Can.**

VOL. XXIV

VENDREDI, 26 MAI 1899

No 8

## LA SITUATION DES BANQUES

La circulation diminue généralement durant le mois d'avril; les chemins sont mauvais et les apports de la culture sur les marchés baissent sensiblement; d'autre part, on escompte l'ouverture prochaine du fleuve à la navigation et les achats de l'exportation sont moins considérables en attendant que les frets soient moins élevés.

Cette année la circulation a baissé du mois de mars au mois d'avril de \$1,040,000, néanmoins elle a été à un niveau plus élevé que les années précédentes comme l'indiquent les chiffres suivants :

Avril 1899	\$37,369,887
“ 1898	35,843,651
“ 1897	30,814,923
“ 1896	29,654,973
“ 1895	29,152,152

Comme on le voit, la progression d'année en année est marquée surtout depuis les trois dernières années. L'augmentation de la production nationale en est une cause et les meilleurs prix payés pour les grains durant les deux dernières années en sont une autre qui justifie l'écart considérable entre la circulation de 1896 et celle des deux années suivantes.

Les dépôts du public dans les banques incorporées continuent de progresser: du 31 mars au 30 avril

l'augmentation a été de \$1,621,976 pour les dépôts sans intérêt et de \$1,710,581 pour ceux portant intérêt, soit ensemble une augmentation de \$3,332,557.

Si, comme pour le chiffre de la circulation nous relevons les dépôts existant au 30 avril des cinq dernières années, nous remarquerons que là également la progression a été constante et que les écarts d'une année à l'autre ont été considérables. Ainsi nous trouvons :

Avril 1899	\$251,630,572
“ 1898	218,193,250
“ 1897	196,724,888
“ 1896	181,504,545
“ 1895	180,035,660

Mais, c'est dans le chiffre des escomptes et avances que nous pourrions surtout voir le développement progressif des affaires, d'autant plus que l'augmentation que nous allons constater dans les chiffres d'escompte correspond parfaitement à celles que nous avons relevées pour les deux items précédents :

Avril 1899	\$245,498,939
“ 1898	222,115,392
“ 1897	216,284,936
“ 1896	210,292,087
“ 1895	203,273,500

Ainsi, le progrès est gradué, continu, d'accord avec l'accroissement agricole. Il y a place encore pour un plus grand développement de